

Engouement à l'Institut Notre-Dame à Arlon !

« 1200 élèves dans un rang impeccable pour un Tifo mémorable et solidaire. 21256 euros récoltés lors du relais solidarité de l'Inda. Des jeunes qui signent des pétitions pour Amnesty, qui se dépassent à vélo ou en jogging. Des témoins qui sensibilisent sur leur vie de moines, musulmans, juifs ou parlent d'un projet en Afrique. 4 lettres sur le gazon et qui disent ce qui se vit dans notre école ! Formidable énergie collective pour une journée sous le soleil... Vraiment un temps fort de cette année. Merci à tous ceux qui ont mis cet événement sur pied. Merci aussi à M. Krippeler Yves de la société Skygaume de Saint léger qui a prêté son drone de façon bénévole », Hugues Delacroix, directeur.

